

'HUBO MÁS DE 200 QUEJAS ANTE EL IECM'

El escenario para Lía Limón es anular la elección de la alcaldía Álvaro Obregón; los órganos electorales judiciales tienen las pruebas **CDMX P. 8**

Firme, Limón busca anular elección en ÁO



Tras solicitar la impugnación de la elección en Álvaro Obregón, su titular, Lía Limón, indicó que confía en los tribunales, pues lamentablemente el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) no atendió las quejas presentadas por irregularidades efectuadas por su contrincante.

A unos días de que Javier López Casarín recibiera la constancia de mayoría como alcalde electo a la demarcación, Limón aseguró que no quitará el dedo del renglón hasta que la autoridad electoral capitalina resuelva su impugnación y se sancionen las faltas cometidas durante los comicios.

“Lamento mucho que el Instituto Electoral de la Ciudad de México no haya atendido, haya hecho caso omiso de casi 200 quejas (...) me parece lamentable, me parece muy grave”, comentó en entrevista con este diario.

Explicó que decidió impugnar debido a que detectaron diversas anomalías durante la jornada del 2 de junio pasado, como 78 casillas en donde presuntamente los funcionarios fueron sustituidos indebidamente por personas que no pertenecían a la sección electoral correspondiente, lo cual, agregó, constituye una violación grave y que es motivo suficiente de nulidad para esas casillas.

Señaló que otro motivo tiene que ver con que a lo largo del proceso

presentó cerca de 200 quejas ante el IECM, de las cuales fueron omisos.

“No hicieron absolutamente nada, quejas que versan sobre varios temas. Primero, que el candidato de Morena rebasó de manera muy importante el tope de campaña, tenemos hasta el momento detectado un rebase de tope por 3.5 millones de pesos”, indicó Limón.

Agregó que el entonces candidato

morenista también tuvo acceso a tiempos en medios de comunicación y que supuestamente hizo uso indebido de programas sociales, tanto federales como de la capital del país, para influir en la decisión del voto de las y los ciudadanos.

A los ilícitos señalados por la alcaldesa se suma la presunta compra de votos, no solo a través de programas sociales, sino afuera de las casillas, hecho que apuntó, tienen documentado.

“Yo le pido a las autoridades electorales que resuelvan esta impugnación conforme a derecho. Y por supuesto, que anulen la elección y sancionen como corresponda a Morena, a su partido y a quienes violaron la ley durante la pasada contienda”, aseveró la edil obregonense.

En relación al pronunciamiento del alcalde electo de la demarcación por la alianza Morena, PT y PVEM, Javier López Casarín, en el que refirió que le parece lamentable la presentación de la impugnación, Limón indicó que no responderá a un diálogo con él, sino que esperará la resolución de las autoridades competentes.

En cuanto a la invitación a llevar a cabo un proceso de transición entre gobiernos, Limón aseguró que en ningún momento tiene contemplado ese escenario, ya que espera se lleve a cabo la nulidad de la elección.

Por lo que reiteró que mantiene una actitud positiva y espera que el IECM atienda tanto su impugnación como denuncias, además de sancionar las irregularidades cometidas por parte de Morena y aliados.

/ÁNGEL ORTIZ





Le pido a las autoridades electorales que resuelvan esta impugnación conforme a derecho... Que anulen la elección y sancionen como corresponda a Morena, a su partido y a quienes violaron la ley”

LÍALIMÓN
Alcaldesa de Álvaro Obregón



DISGUSTO. La panista lamentó que el IECM haya hecho caso omiso a las casi 200 quejas que presentó por presuntas irregularidades efectuadas por el alcalde electo.

